
VERBALE del CONSIGLIO di ISTITUTO N° 21/2021 

Il giorno 14 Dicembre 2021, alle ore 15:30, si è riunito in modalità on line su piattaforma Google 

Meet, sentito il parere del Presidente del Consiglio prof. Antonio Popolizio, il Consiglio d’Istituto del 

Telesi@ di Telese Terme per discutere e deliberare sui seguenti punti dell’ordine del giorno:  

1) Donazione arredi Università Napoli; 

2) Rinnovo inventariale; 

3) Varie ed eventuali; 

INTEGRAZIONE 

4) Adesione all’avviso M.I. “Piano nazionale di innovazione ordinamentale per l’ampliamento 

e l’adeguamento della sperimentazione dei percorsi quadriennali di istruzione secondaria di 

secondo grado agli Obiettivi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza 

NextGenerationItalia” 

Componenti: 

 

Cognome Nome Componente Presente Assente 
PELOSI ANGELA MARIA DIRIGENTE SCOLASTICA X  

POPOLIZIO ANTONIO PRESIDENTE X  

DELLA VALLE CONCETTINA DOCENTE  X 

DI PAOLA CARMELINA DOCENTE X   

MANCINI ANGELO DOCENTE X  

DEL PRETE  MARIO DOCENTE  X 

SANGIOVANNI MARIA CATERINA DOCENTE X  

SANTILLO LUCIA DOCENTE X  

TADDEO ADRIANO DOCENTE X  

VOLPE PASQUALINA CATERINA DOCENTE  X 

VARONE PASQUALINA A.T.A.  X 

BIANCHI IDA GENITORE X  

CAROFANO ROSSELLA GENITORE X  

CENICCOLA AMEDEO GENITORE  X 

SPAGNUOLO ALDO STUDENTE X  

URBANO FLAVIA STUDENTE X  

MAIORANO ANGELO STUDENTE X  

SOLITARIO FRANCESCO STUDENTE X  

Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente dichiara valida l’Assemblea, precisa che la 

stessa risulta essere la ventunesima dell’Anno Scolastico, pertanto il verbale è da siglare come n.21.  

1) Donazione arredi Università Napoli 

La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio di Istituto che l’Università di Napoli ha dismesso 

alcuni banconi da laboratorio in legno massello e di lavorazione artigianale e sgabelli abbinati; si 

tratta di pezzi unici che l’Università stava buttando via. L’Ing. Iervolino, che fa parte del Rotary di 

Telese Terme, ne è venuto a conoscenza ed ha pensato di portarli nel nostro Istituto, con spese di 

trasporto a carico del Rotary. L’IIS Telesi@ ha accettato questa donazione ed ha pensato di collocarli, 

in stanze idonee, quali laboratori nella sede di via Caio Ponzio Telesino. Trattandosi di donazione, 

questa va acquisita dal Consiglio di Istituto.  



Il Consiglio di Istituto prende unanimemente atto di questa donazione e ringrazia l’Ing. Iervolino. 

Dovendo dare un valore di stima a questi banconi, possiamo ipotizzare che essi valgano 2.000 € 

ciascuno, pertanto saranno inventariati con questo valore. 

2) Rinnovo inventariale 

La DSGA dott.ssa Roberta Forgione comunica al Consiglio di Istituto che il Ministero ha previsto 

che, entro il 31.12.2021, va effettuato il rinnovo inventariale. Grazie alla collaborazione di tutti, in 

particolare gli assistenti tecnici hanno rilevato i beni inservibili, li hanno inseriti in elenchi e la DSGA, 

nella qualità di Direttore Amministrativo, in data 13.12.2021 ha prodotto regolare richiesta di 

dismissione dall’inventario. La Commissione, formata dalla DSGA Roberta Forgione, dalla Dirigente 

Scolastica Angela Pelosi e dal prof. Adriano Taddeo, ha effettuato sopralluoghi nei locali in cui erano 

depositati questi beni inservibili ed oggi chiede al Consiglio di Istituto di approvare la dismissione di 

questi beni. Gli elenchi sono stati pubblicati in area riservata del Consiglio di Istituto e trasmessi 

all’indirizzo mail del Presidente e del Segretario. Dal 01.01.2022 al 15.02.2022 dovrà poi essere 

effettuata implementazione del nuovo inventario, epurato dai predetti beni. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

3) Varie ed eventuali 

La Dirigente Scolastica dà la parola al componente Angelo Maiorano per comunicazioni inerenti i tre 

giorni di autogestione. Maiorano comunica che, al fine di svolgere al meglio i tre giorni di laboratori 

autogestiti, i responsabili hanno già strutturato un Regolamento valevole sia per i laboratori che per i 

tornei sportivi. I laboratori si svolgeranno nelle singole classi ed i tornei sportivi, a numero limitato, 

saranno sempre spalmati sui tre giorni. La Dirigente Scolastica vuole garanzie certe sul rispetto 

sempre e comunque delle norme anti covid, soprattutto che si rispetti sempre il distanziamento e sia 

sempre indossata la mascherina; diversamente, si vedrà costretta ad interrompere ogni attività. 

Il Prof. Adriano Taddeo comunica di essersi riscontrato con i ragazzi della videoproduzione per 

organizzare la visione delle partite in streaming da parte dei ragazzi che non si recheranno in palestra. 

Il Presidente prof. Antonio Popolizio lancia l’idea di mettere tutte le classi in collegamento tra loro. 

INTEGRAZIONE 

4) Adesione all’avviso M.I. “Piano nazionale di innovazione ordinamentale per 

l’ampliamento e l’adeguamento della sperimentazione dei percorsi quadriennali di 

istruzione secondaria di secondo grado agli Obiettivi del Piano Nazionale di Ripresa e 

Resilienza NextGenerationItalia” 

La Dirigente Scolastica comunica al consiglio di Istituto che l’IIS Telesi@ deve aderire al bando 

riguardante il Liceo Classico Quadriennale, in modo da continuare la sperimentazione. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la seduta si scioglie alle ore 16:00.  

Il Segretario                                                                                                                 Il Presidente 

Avv. Ida Bianchi                                                                                       Prof. Antonio Popolizio  

 


